



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

3 de febrero de 2025

Contacto: Andrew Wittenberg

385-522-3800 – andrew.wittenberg@slc.gov

Brent Weisberg – policePIO@slc.gov

Salt Lake City ofrece la primera actualización sobre el progreso del Plan de Seguridad Pública

El 16 de enero de 2025, la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall, publicó un Plan estratégico [de Seguridad Pública](#), que describía 27 elementos de acción basados en la ciudad y 23 recomendaciones para el estado, el condado y otros socios, todos destinados a reducir el delito y abordar las brechas en los sistemas de justicia penal y servicios para personas sin hogar.

Como parte del plan, la alcaldesa Mendenhall se comprometió a informar regularmente sobre el progreso para responsabilizar a la ciudad y a los socios externos en los sistemas. Actualmente, Salt Lake City está construyendo un tablero de control público para rastrear los puntos de datos descritos en el Plan de Seguridad Pública y otras métricas críticas para abordar los esfuerzos de seguridad pública más amplios.

"Identificamos claramente acciones para mejorar la seguridad pública, y las estamos tomando", dijo la alcaldesa Erin Mendenhall. "Estoy agradecido con nuestros oficiales y trabajadores sociales que están ayudando a mejorar la seguridad pública en áreas de alta necesidad alrededor del Jordan River Trail, el vecindario de Ballpark y el centro de la ciudad para garantizar que sean seguros y acogedores para todos".

Dos semanas después de la publicación del plan, la Ciudad está publicando datos iniciales para los elementos de acción inmediata que se comprometió a ejecutar.

Datos de toda la ciudad (12 de enero – 1 de febrero de 2025)	
Reservas en la cárcel	460
Citaciones emitidas	337
Armas incautadas	42
Citaciones por acampar ilegalmente	89

División de Operaciones Especiales de la Policía de Salt Lake City (12 de enero – 1 de febrero de 2025)	
Metanfetamina	39 gramos
Cocaína	1.004 gramos
Marihuana	1.838 gramos
Dab (THC concreado)	36.000 gramos
Pastillas de fentanilo	1,567
Cartuchos de THC	660

"Nuestro Plan de Seguridad Pública exige acción y responsabilidad, y eso es exactamente lo que estamos cumpliendo a través de nuestras patrullas ampliadas a pie y en bicicleta, investigaciones específicas y aplicación de la ley basada en datos", dijo el jefe de policía de Salt Lake City, Mike Brown. "Como parte del Plan de Seguridad Pública de nuestra Ciudad, nuestros oficiales han arrestado a traficantes de fentanilo, delincuentes reincidentes y aquellos en posesión de armas de fuego ilegales, muchos de los cuales ya estaban en libertad condicional o en libertad condicional. Queremos dejarlo muy claro: nuestros oficiales están comprometidos a proteger a nuestros residentes, nuestros negocios y nuestra ciudad del crimen".

Desde principios de 2025, los oficiales de SLCPD han fichado a dos personas en la cárcel cuatro (4) veces separadas cada una y a otra persona tres (3) veces. Además, otras dos (2) personas ingresadas en la cárcel también han recibido cuatro (4) citaciones separadas cada una.

Como recomienda el Plan de Seguridad Pública, se necesitan datos de la Cárcel del Condado de Salt Lake, el sistema de justicia penal local y los socios estatales para comprender mejor los resultados de los arrestos de SLCPD y abordar mejor las brechas en el sistema.

Como parte del Plan de Seguridad Pública, el Departamento de Policía de Salt Lake City está adoptando un enfoque agresivo contra los traficantes de fentanilo y los delincuentes violentos para interrumpir la actividad delictiva. El SLCPD ha ampliado las patrullas a pie y en bicicleta en el centro de la ciudad, en el vecindario de Ballpark y a lo largo de North Temple Street y Jordan River Trail.

El departamento también está utilizando datos para centrar los recursos en los puntos críticos de delincuencia local. Los oficiales continúan haciendo cumplir la ley, al tiempo que reconocen que debe haber un equilibrio entre la aplicación y la divulgación. Esta es la razón por la que los trabajadores sociales clínicos con licencia apoyan el trabajo de los oficiales de patrulla incorporando profesionales de la salud mental para brindar una intervención inmediata en caso de crisis y un camino hacia la recuperación.

[Durante una operación de dos días el 22 y 23 de enero de 2025, los trabajadores sociales de SLCPD apoyaron](#) los esfuerzos de seguridad pública y proporcionaron recursos a las personas cerca de la Biblioteca Principal de la Ciudad. Los trabajadores sociales de SLCPD contactaron a varias personas sin hogar, lo que resultó en 18 contactos, nueve citaciones, siete arrestos y cinco personas que aceptaron asistencia para la vivienda.

Por separado, en una operación de dos días a lo largo del sendero del río Jordán el 28 y 29 de enero de 2025, los oficiales de SLCPD arrestaron a 23 personas. Los oficiales y detectives [incautaron aproximadamente 1,770 pastillas de fentanilo](#), junto con otras sustancias ilegales, y abordaron múltiples campamentos ilegales. La iniciativa también incluyó actividades de divulgación comunitaria, con trabajadores sociales que ayudaron a las personas que acampaban ilegalmente durante la operación.

Ejemplos recientes de los esfuerzos del SLCPD incluyen:

[Oficiales de patrulla pionera de SLCPD arrestan a un hombre por cargos de distribución de drogas y armas en Jordan River Trail](#)

Los oficiales arrestaron a Joseph Valdez, de 48 años, a lo largo del sendero del río Jordán cerca de 700 North. Valdez fue encontrado en posesión de metanfetamina, fentanilo, crack, marihuana, dinero en efectivo, un cuchillo y una porra extensible. Enfrenta cargos que incluyen posesión ilegal de una sustancia controlada con la intención de distribuirla, posesión de un arma peligrosa por parte de una persona restringida y no revelar identidad.

[SLCPD arresta a sospechoso dos veces en 24 horas acusado de causar miles de dólares en daños a las estaciones de TRAX](#)

Los oficiales arrestaron a Wilbert Fike, de 66 años, dos veces en un período de 24 horas por presuntamente dañar las máquinas expendedoras de boletos en dos estaciones TRAX separadas, causando aproximadamente \$2,000 en daños. Fike fue ingresado en la cárcel metropolitana del condado de Salt Lake por cargos de travesuras criminales.

[SLCPD arresta a un delincuente reincidente acusado de distribución de drogas en Gateway Mall](#)

Los oficiales arrestaron a Kade Robert Ford, de 59 años, cerca de 152 South Rio Grande Street. Ford, quien tenía órdenes de arresto activas y estaba en libertad preventiva por cargos de delitos graves, fue encontrado en posesión de metanfetamina y parafernalia de drogas. Enfrenta cargos que incluyen posesión de una sustancia controlada con la intención de distribuirla y posesión de parafernalia de drogas.

[El Escuadrón del Centro de Recursos para Personas sin Hogar de SLCPD arresta a un hombre en libertad condicional por posesión de drogas y allanamiento de morada](#)

Los oficiales arrestaron a Michael Martínez, de 38 años, cerca de 400 South 500 West después de encontrarlo dentro de un área cercada con una cerca cortada. Martínez, en libertad condicional por robo de vehículo, fue encontrado en posesión de marihuana, parafernalia de drogas, fentanilo y una llave de automóvil afeitada. Se enfrenta a múltiples cargos, entre ellos posesión de una sustancia controlada y allanamiento de morada.

[Oficiales de SLCPD arrestan a un hombre acusado de inventar una emergencia médica por ingerir heroína, sospechoso ingresado en la cárcel](#)

Los oficiales arrestaron a un hombre de 27 años en una tienda Target ubicada en 1110 South 300 West por robo. Durante el arresto, el sospechoso afirmó haber ingerido heroína, lo que provocó una respuesta médica. Después de la evaluación, se determinó que inventó la emergencia para evitar la cárcel. Fue ingresado en la cárcel metropolitana del condado de Salt Lake.

[Oficiales de bicicletas de SLCPD que patrullan el vecindario de Ballpark arrestan a una mujer por cargos de drogas y órdenes de arresto](#)

Los oficiales arrestaron a Lynda Montoya, de 44 años, cerca de 1400 South State Street. Montoya, quien tenía órdenes de arresto activas, fue encontrado en posesión de metanfetamina y parafernalia de drogas. Enfrenta cargos que incluyen posesión de una sustancia controlada y posesión de parafernalia de drogas.

[El equipo de aprehensión de criminales violentos de SLCPD incauta 2,500 pastillas de fentanilo y 3 armas de fuego](#)

Los detectives incautaron aproximadamente 2,500 pastillas de fentanilo, tres armas de fuego y otras drogas durante patrullajes proactivos cerca de 1000 South Main Street. El sospechoso, Marco Antonio López, de 34 años, fue arrestado y enfrenta múltiples cargos relacionados con distribución de drogas y posesión de armas de fuego.

[La Unidad de Investigaciones Especiales de SLCPD, el equipo SWAT ejecuta una orden en un negocio del vecindario de Ballpark, 1 persona arrestada](#)

La Unidad de Investigaciones Especiales del Departamento de Policía de Salt Lake City y el equipo SWAT ejecutaron una orden de registro en My Podzzz, un negocio en el vecindario de Ballpark, como parte de una investigación encubierta sobre juegos de azar ilegales. Los oficiales arrestaron a Ryan Delahuerta, de 42 años, e incautaron más de \$56,000 en efectivo, armas de fuego, máquinas de juego y narcóticos de sus dos negocios. SLCPD enfatizó que el cierre de las operaciones de juegos de azar ilegales ayuda a prevenir más actividades delictivas en el área.

[El Equipo de Aprehensión de Criminales Violentos \(VCAT\) de SLCPD arresta a un hombre en libertad condicional, arma de fuego y drogas incautadas](#)

El Equipo de Aprehensión de Criminales Violentos (VCAT, por sus siglas en inglés) del Departamento de Policía de Salt Lake City realizó una parada de tráfico y arrestó a César Carranza, de 24 años, quien estaba en libertad condicional por una condena previa por violencia doméstica. Durante la detención, los detectives observaron un arma de fuego en la guantera de Carranza y detectaron el olor a marihuana quemada; Una investigación posterior reveló una pistola real, un bolígrafo y otra parafernalia de drogas. Carranza fue ingresado en la Cárcel Metropolitana del Condado de Salt Lake por cargos de posesión ilegal de un arma de fuego como persona restringida, posesión ilegal de una sustancia controlada y posesión ilegal de parafernalia de drogas.

Fotos:



